

Infoblatt für neue Mitglieder der Tennisabteilung des BSC Urberach



Herzlich willkommen beim BSC Urberach 😊

Wir freuen uns, dass wir dich als neues Mitglied in der Tennisabteilung begrüßen dürfen. Damit du gleich durchstarten kannst, haben wir dir die wichtigsten Infos in dieser kompakten Übersicht zusammengestellt.

Arbeitsstunden

Der BSC Urberach existiert bereits seit über 75 Jahren und zählt damit zu den Orwischer Traditionsvereinen. Das erfolgreiche Bestehen verdankt der Verein vor allem seinen fleißigen Mitgliedern, die an wichtigen Ereignissen ehrenamtliche Arbeitsstunden leisten. Dadurch kann z.B. an Festen wie dem BSC Sommerfest oder der Kerb genauso wie bei Tennisturnieren Geld für den Verein eingenommen werden. Es können aber auch Kosten für externe Helfer vermieden werden, wenn bspw. am Saisonbeginn im April die Tennisanlage in Schuss gebracht wird (Netze hängen, Räumlichkeiten säubern, Wege & Beete pflegen) und am Saisonende im Oktober alles wieder winterfest gemacht wird. Insgesamt sind durch jedes erwachsene Mitglied 8 Arbeitsstunden zu leisten, die andernfalls am Ende des Jahres mit einem Gegenwert von 15€ in Rechnung gestellt werden. Aber keine Angst, die allermeisten Mitglieder leisten ihre Stunden sehr gerne und machen in der Regel mehr als das Minimum von 8h.

Gäste

Wir freuen uns immer über Gäste auf der Anlage. Für das Spielen mit einem Nicht-Mitglied trägst du im entsprechenden Ordner im Sommergarten einfach ein, mit wem und wie lange du spielst. Die Gastgebühr beträgt 7€ pro Stunde und kann entweder bar in den Briefkasten eingeworfen werden oder alternativ schicken wir dir am Ende des Jahres eine Zahlungsaufforderung.

Mannschaftstraining

Unter der Woche findet auf den Plätzen 3 & 4 ab 18:00 Uhr das Mannschaftstraining aller Aktiven- und Altersklassenmannschaften statt, die sich während der Saison mit anderen Vereinen messen und für den BSC die Fahne hochhalten. Falls du dich für Mannschaftswettbewerbe – die „Medenspiele“ – interessierst, sprich doch unseren Sportwart an oder kontaktiere direkt die MannschaftsführerInnen.

Platzregeln

Da bei uns auf Asche bzw. Sandplätzen gespielt wird, solltest du vor dem Spielen immer checken, ob die Plätze gewässert werden müssen. Nach dem Spielen muss der Platz mit dem Schleppnetz abgezogen werden und eventuell entstandene Löcher wieder aufgefüllt und festgetreten werden (mit dem Scharrierholz). Wenn du dann noch die Linien sauber machst, sehen die Plätze wieder richtig klasse aus. Und

natürlich bitte nur mit Tennisschuhen für Sandplätze spielen (zu ausgeprägte Profile beschädigen den Platz, bei zu wenig Profil besteht Rutschgefahr).

Sommer vs. Winter

Tennis macht natürlich am meisten Spaß bei gutem Wetter mit der Sonne über dem Kopf. Da trifft es sich gut, dass dich deine Mitgliedschaft zu so viel Tennis im Sommer auf unserer Anlage berechtigt, wie du möchtest! Im Sommergarten hängt eine Magnettafel auf der du mit deinem Namensmärkchen einen Platz für eine Stunde reservieren kannst. Ist dieser Platz oder ein anderer im Anschluss wieder frei und es warten keine anderen SpielerInnen, kannst du sofort den nächsten Platz durch Hängen deines Märkchens reservieren und weiterspielen.

Im Winter wird in der Halle gespielt. In Urberach gibt es die Tennishalle des MTV Urberach, die man bequem online reservieren kann (<https://www.mtv-urberach.de/tennis/#Online-Buchung>). Entweder man bucht einzelne Stunden (zwischen 17-19€) oder man reserviert gleich einen Platz zu einer bestimmten Uhrzeit für die gesamte Hallensaison (die beginnt bereits Ende September und dauert bis Ende April, also ganze 7 Monate!), wodurch sich der Stundenpreis etwas reduziert.